
平成１９年 萩市議会６月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２３ 藤 田 克 弘 
６月２０日午前 

２ ７ 江 原 任 子 
 

３ ８ 近 江 郁 宣 
     午後 

４ １６ 世 良 眞名夫 
 

５ ２６ 守 永 忠 世 
 

６ １２ 斉 藤 眞 治 
６月２１日午前 

７ １１ 小 林 正 史 
 

８ １ 大 村 赳 夫 
     午後 

９ ２ 岡   通 夫 
 

１０ ２５ 宮 内 欣 二 
 

１１ ２７ 諸 岡  二 
６月２２日午前 

１２ ２１ 西 元   勇 
 

１３ １９ 中 村 洋 一 
     午後 

１４ ２２ 平 田 啓 一 
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質問順位 １ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．環境行政につい

て 

１．産業廃棄物最終処分場建設計画について 
 （１）業者の動向と行政としての取り組みについて 
 （２）「開発協定書」を無視して建設計画を進めている業

者に対し行政としての対応策は 

２．観光行政につい

て 

１．萩市観光戦略５か年計画について 
２．「産業観光」について 
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質問順位 ２ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
１．子育て支援策ファミリーサポートセンターの現状と今後

の対応について 
 （１）依頼者の利用料金の負担増について 
 （２）依頼会員･援助会員と行政とのシステム改善ついて 

２．環境衛生･福祉行

政について 

１．厚生年金「ウエルハートピア萩」の存続について 
国の方針により平成２２年度までに、厚生年金事業に係

る施設等の廃止や民間への売却等が実施されるとのこと。 
市民に親しまれ、利用増が図られ活況を呈している「ウ

エルハートピア萩」の先行きに不安を抱く入所者や利用者

が、安心して送日できるよう存続に向け、行政の積極的な

働きかけを願うものです。 
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質問順位 ３ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．公園と駐車場問

題ついて 
１．”もうかる公園”の創設について 

景観のよい陶芸の村公園用地及び周辺地に花木を植

栽し新たな絶景地とし、観光客の増員など経済波及効果

のある事業展開を図ってはどうか。 
２．中央公園整備に伴う駐車場利用料金の積み立てについて 

２．道路問題ついて １．地域間(旧市町村間)連絡網の整備について 

３．市民農園問題つ

いて 
１．事業拡大について 
   新規に用地提供者が生じた場合の取り組みは。 
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質問順位 ４ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市有財産問題 １．羽島の活用について 

２．財産の見直し 

２．交通安全対策 １．自転車マナーの徹底 

３．少子化対策 １．子育て支援対策 

４．萩陶芸展示館と

中央公園問題 

１．中央公園との整合性 

５．教育問題 １．中学校の運動部活動 
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質問順位 ５ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．自然災害対策に

ついて 
１．梅雨、台風シーズンに備えて 

２．学校教育行政に

ついて 

１．教育長の今後の方針について 
 （新聞報道等による”いじめ撲滅宣言”後の状況につい

て） 
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質問順位 ６ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
 

１．障害者･介護サービス利用者への支援策について 
 （１）萩市独自の支援策は（他自治体と比較して） 
 （２）身体障害者団体連合会との意見交換への対処策は 

２．環境行政につい

て 
 

１．産業廃棄物最終処分場建設と萩市の責務について 
 （１）ゴルフ場開発協定書の効力及び継承との関わりは 
２．阿武川の景観･水質保全対策について 
 （１）阿武川温泉排水処理施設の改善策は 
 （２）目代・中津江地域の「オオカナダモ」対策は 

２．商工行政につい

て 
 

１．東萩駅周辺開発について 
（１）玄関口としての「にぎわいのあるまちづくり」対策

は 
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質問順位 ７ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．景観条例につい

て 

１．基本となる理念について 

２．防災安全対策に

ついて 

１．一般住宅耐震診断補助金について 
２．光化学オキシダント対策について 

３．ふるさと教育に

ついて 

１．萩ちびっこものしりはかせ検定の実施について 

  

 



 8

質問順位 ８ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．ふるさと納税論

について 
１．ふるさと納税論（所謂）は、地方分権推進の観点からど

うなのか。 
２．税務技術として、大衆的支持が期待できるものなのか。 

２．首長の多選禁止

論について 

１．首長の多選禁止論はデモクラシーの破壊ではないのか。 
２．来る二年後の市長選への決意を問う。 

３．入札制度につい

て 

１．不正競争防止への対策と提言 

４．教育について １．今春、高校入学を希望した生徒のうち進学できなかった

生徒は何人いたか。 
２．その進学できなかった生徒達への指導は適切であった

か。 
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質問順位 ９ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農村社会を取り

巻く環境と行政の対

応は 

１．変化の著しい中山間地域など取り巻く社会環境に対し、

行政の対応は。 
２．国は法人化等の実現により農業経営の質を高め、他産業

並みの所得を得る安定経営実現のため支援施策を示して

います。 
これらを末端行政は実務の段階でいかに受け止め、今

後地域や組織のニーズに即した有効活用されるのか決意

をお聞かせください。 
３．世界貿易機関の国際交渉の中、農産物などの関税撤廃や

貿易完全自由化論はどのような結末になるのでしょう

か。 
関税全廃による農水省が示している影響試算はどのよ

うに受け止めるべきでしょうか。 

２．旧市内観光から

広域萩市を活用した

観光行政の一歩前進

を 

 旧市内のみならず他地域にも観光資源は多くあります。 
 萩市には、四季を通じて観光客の求める素材は豊富にある

と思います。十分活用した観光行政を。 
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質問順位 １０ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．国民健康保険の

負担軽減などについ

て 

１．資格証明証、短期保険証の発行の基準と「特別な理由」

をどう運用しているか。 
２．国保料の減免規定をどう活用しているか。 
３．国保証の生活困窮者や病人、子どもへの無条件配布。 
４．国保料の負担軽減に向けた取り組みをどうすすめるか。 
５．生活困窮者・多重債務問題の相談窓口開設について。 

２．奈古高校須佐分

校の募集停止にどう

対応するか 

１．奈古高校須佐分校の募集停止にどう対応するのか。 
２．通える学校がなくなることにどう対応するか。 

３．産業廃棄物最終

処分場建設計画への

対応について 

１．あらゆる手段を使ってでも反対していきたいという市長

の決意はどういう形で具現化するのか。 
２．市の法的対抗措置はどんなものを考えているのか。どこ

まで進んでいるのか。 
３．市に「産廃対策室」を作って体制整備する考えはないか。 
４．市民運動への支援をどう進めるのか。 
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質問順位 １１ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．行財政改革につ

いて 
１．現状を把握した今後の政策展開について 
 （１）財源確保について 
 （２）市民への満足度は 
 （３）職員の意識改革について 
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質問順位 １２ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．山村の限界集落

と地域の再生につい

て 

１．限界集落に対する行政の対策を問う。 

２．笠山噴火口の整

備について 

１．超ミニ噴火口の火口壁の永久保存対策を問う。 
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質問順位 １３ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．環境衛生行政に

ついて 
１．一般廃棄物処理基本計画について 
 （１）不燃物最終処分場建設計画について 
    類似する新たな施設をつくらない宣言を考えては 
 （２）新可燃ごみ処理施設建設計画について 
    溶融炉方式の検討は 
２．地球温暖化防止対策について 
 （１）市民運動の展開を 

２．観光行政につい

て 
１．合併後の「市民優待券」の取り扱いについて 
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質問順位 １４ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．図書館建設につ

いて 

１．児童館、児童クラブ、プレイパーク併設について 

２．教育行政につい

て 

１．学校給食費の未払いの現状について 
２．学校給食費滞納者への徴収について 

３．選挙事務につい

て 

１．投票所入場券の送付の徹底について 
２．投票所のバリアフリーについて 

  

 


